



## Panela

1.

### Mujeres en Vamos Tejiendo construyen agendas ciudadanas y lideran foros con candidatos

Lo que inició siendo un espacio de encuentro para que las mujeres pudieran tejer redes de apoyo, terminó siendo un espacio de planeación estratégica en el que cerca de 30 mujeres del municipio plantearon acciones de cambio para disminuir las brechas de género, especialmente las que tienen que ver con la participación de las mujeres en la construcción de los planes de gobierno y así fortalecer los procesos democráticos en Yolombó. Por esta razón, decidieron crear una agenda ciudadana que sirviera como un documento estratégico para que candidatos entendieran las necesidades de las mujeres y también identificaran propuestas potenciales para implementar en los planes de desarrollo.



Artículo disponible en español

## Campaña 12 de junio para prevenir y erradicar el trabajo infantil

2.

En el marco del Día Internacional para la Erradicación y Prevención del Trabajo Infantil, Vamos Tejiendo, en alianza con la Comisaría de Familia de San Roque, realizó talleres en escuelas de las veredas Cabildo y Jardín. El objetivo fue promover entornos protectores para prevenir el trabajo infantil y las violencias contra niños, niñas y adolescentes.

En los talleres se abordó, identificación de riesgos para NNA, pautas de cuidado en el hogar para prevención de riesgos, información sobre el código de infancia y adolescencia y cómo reportar casos de trabajo infantil. Además, se intervinieron dos muros en el que la consigna de niños y niñas fue "Déjanos jugar y soñar", para hacer un llamado a sus familias y comunicados en el compromiso y promoción de sus derechos.



*"Déjanos soñar y jugar"*

3.

### Talleres de Masculinidades para hombres campesinos

Cerca de 15 hombres de La Floresta en Yolombó, recibieron el taller de masculinidades no violentas y corresponsables con hombres mineros y agricultores. Estos talleres se hicieron en alianza con el Colectivo de Hombres y Masculinidades que hacen parte del movimiento nacional Sur Masculino, que es una iniciativa pedagógica orientada al trabajo crítico de las masculinidades.

Las temáticas abordadas tuvieron que ver con identificar las normas sociales de género, el impacto de la masculinidad hegemónica en la cultura, otras masculinidades posibles vistas desde el cuidado y prevención y erradicación de todos los tipos de violencias.



4.

### Escuela política de mujeres formación con enfoque de género



Ad portas de las elecciones locales del 29 de octubre, Vamos Tejiendo propició un espacio de formación denominado "Escuela Política de Mujeres" que tenía por objetivo ofrecer herramientas a las mujeres que están participando en la contienda política para concejalas, asambleístas, o que hacen parte de los equipos de trabajo de las campañas políticas, para que pudieran incluir la perspectiva de género e integrar los derechos de las mujeres en sus propuestas.

Más de 30 mujeres participaron entre los municipios de Yolombó y San Roque, recibiendo formación en: derechos de las mujeres y participación política y comunitaria, poder y liderazgo de mujeres, planes de desarrollo y políticas públicas y campañas políticas con enfoque de género.

SÍGUENOS EN [WWW.PACTCOLOMBIA.ORG](http://WWW.PACTCOLOMBIA.ORG) Y EN NUESTRAS REDES SOCIALES

